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　昭和29年２月11日、港区青山

に生まれる。新宿区立西戸山中

学校、都立石神井高校卒。

　北海道大3年の時に、突然教

師を目指しはじめ、新座五中の

1期生、3年4組の担任になる。

　担任として五中・六中・二中で

燃え、その時書いた学級通信の名前が「一生懸命」。

小学校時代のあだなは「たか」超悪ガキで、成績も

悪かったが、河合先生、友達、そしてテニスと出会い、

中二から人生がいい方向に変わったテニスマン。

　市議会での相棒は俊さん（木村俊彦）。二人で「市

民と語る会」を結成し、独特の角度から発言している。

　そうそう、僕の本名は高邑朋矢（たかむらともや）

あだ名は「たかやん」（そう呼んでくださいね）

　会派としての平均年齢は63歳と最高だが、駅立ち

でも議会での発言回数でも他の会派には負けてい

ない。俊さんも僕も「弱いもの苛め」が大嫌いである。

　写真は「たかやん塾」卒業生の龍一。運動神経が

抜群の野球少年も社会人になった。駅立ちの楽しみ

は、こうして愛する教え子たちと会えることです。

幻の新座市議会報告第148弾！

　

　

　7月の川掃除は9日（日）に、8月は6日（日）に恒

例の「わいわい川遊び」を行う予定です。今年も、

多くの方の参加をお待ちしています！たかやん

　

6月議会
　　今回の議会では最終日に2つの補正予算に反

対しました。１つ目は一般会計の補正予算（2号）

で、大和田二・三丁目区画整理関連の補正予算

と新庁舎に「喫煙室」をつくる為の予算があったの

で反対しました。「受動喫煙から市民を守る」ことを

本気で考えるのなら、「喫煙室」をつくるなど論外

なのです。学校をはじめとする市の施設は、施設

内禁煙が大原則ですから、「新庁舎こそ、施設内

禁煙にすべきである」と反対討論しました。

　2つ目は大和田二・三丁目区画整理事業の補

正（2号）に対する反対です。全市民から徴収した

税金を新座駅周辺の区画整理事業に集中させて

投下するやり方には大反対です。

　待機児童ゼロを目指すと言いながら、保育園が

全く追いつかない現状の中で、100億単位の区画

整理事業を新座駅周辺で同時進行させていくの

ですから話になりません。

　この議案には俊さん、（市民と語る会）が最初に

反対討論、次に池田さん（政和会・自民）が賛成

討論、3番目に僕が反対討論、4番目に野中さん（

公明党）が賛成討論、最後に（笠原さん共産党）

が反対討論をし、久しぶりに盛り上がりましたが、賛

成多数で可決されました。この日は意見書や誓願

に対しても6回「討論」をしました。僕と俊さんはい

つも「原稿」無しで喋るので、下の写真のような感じ

になります。僕も俊さんもカサジ(失礼）も生徒相手

に話すのが仕事だったからでしょう。



読み終わりましたら、お知り合いの方にさしあげてください m(_ _)m

　少し前に買って読んだ本なのですが、官邸機密

費の内容が凄いです。政党助成金や企業からの

献金なんて話にならないくらいの金額（年間70億）

を自由に使えるのですから、人相が悪くなる訳です。

彼らは「機密費」を国家のために遣うのではなく、

自分たちの政権を維持する為に使います。メディ

ア対策に我々の税金はいくら投入されたのでしょう。

勿論、全て我々の税金です。

　

機密費
　突然テレビから流れてきた音声はショッキングな

ものでした。その声は僕達が知っている人の声だっ

たからです。街中に貼られているポスターのイメー

ジとは180度違うその音声に、驚き、失望し、怒り

を感じた人が多かったのではないでしょうか。

　支援者には笑顔、弱い立場の人には恫喝。そう

いう政治家はあちこちにいるかも知れませんが、共

通していることは「人相」が悪い・・・ということです。

　作り笑顔の向こうに、普段の恐ろしい顔があると

人相はどんどん悪くなっていきます。

　テレビに映る、安倍内閣の人相の悪いこと・・・・。

　総理大臣、官房長官、幹事長、法務大臣、文部

科学大臣・副大臣、防衛大臣、内閣府特命担当

大臣・・・とても、ここには書き切れないほどいます。

　「経世済民」という言葉を知らず、自分は偉いと

思ってしまった人達の集団は本当に恐ろしいもの

です。彼らは自分を支援してくれる人達の為に働

きます。弱い人達の方を向いて政治をしません。

例えば、弱い人の為にあった「規制」を緩和し、支

援者が儲け易い社会をつくとうとします。

　人相の悪い政治家が多い国はご免です。国会で

も、地方議会でもそれは同じです。民から徴収した

大切な税金を民の為に遣う。民を守るために必要

な法律や「規制」を制定し、教育や医療や介護や

保育や安全保障の為に遣うことは惜しまない。

そんな政治家を選びたいものです。

　「農協改革」は在日アメリカ商工会議所からの要

望です。「農協改革」はモンサントなどの穀物メジャ

ーに儲けさせるための売国行為です。「遺伝子組

み換え飼料」を輸入できないようにしている農協グ

レインが邪魔なのです。大切な種子法を廃止して

しまった「規制改革推進会議」も同じです。

　「国家戦略特区諮問会議」の議長は安倍晋三。

加計学園獣医学部は国家戦略特区諮問会議の

圧力で出来たのです。

　「憲法九条」も日本の民を70年以上「戦争」から

遠ざけた超強力な「規制」です。その規制を取り払

って、規制緩和して、「憲法改正」と叫ぶということ

は、彼らの裏には、それによって儲ける人達がいる

ということです。憲法九条が邪魔なのは誰なのか・

・・・・考えてみれば直ぐに分かります。

埼玉4区

　最近、僕の中でブームになっているのがsnowで

す。「たかやん塾」の小学生達は計算、世界一周、

英語、漢字、スピーチ等のトレーニングをするので

すが、塾の終わりに面白い写真をみんなで撮って、

大笑いするのです。子どもたちには髪の毛があるの

で可愛く写るのですが、僕の頭には毛がないので、

こんな浮いた感じになってしまいます。それがまた

うけるらしく・・・「たかやん！」「浮いてる！」と更に

大笑いする子どもたちを見ていると、本当に幸せな

気持ちになります。五中・六中・二中時代もよく笑

いましたが、この年になっても子どもたちと大笑いで

きるのですから、僕は本当に幸せな男です。

SNOW
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